

## **MOCIÓN QUE PRESENTA RICARDO SEGADO GARCÍA, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘ACTUACIONES ANTE EL PRECARIO ESTADO DE LA ESTACIÓN DE AUTOBUSES DE CARTAGENA’**

La situación de las infraestructuras ligadas al transporte en Cartagena es un asunto que ha sido (y será) tratado por este Pleno municipal en numerosas ocasiones y no es para menos. Salir o entrar de Cartagena puede suponer una ‘Odisea’ si no dispones de vehículo y las conexiones con otras ciudades de nuestro entorno son lamentables.

Sin embargo, en esta ocasión, queremos poner el foco en las numerosas quejas que nos llegan de los cartageneros sobre el deplorable estado de la estación de autobuses. Por poner tan sólo algunos ejemplos nos encontramos que la mitad de las luminarias están fundidas (tanto en el interior como en los exteriores de acceso principal y andenes), provocando sensación de inseguridad y dejadez; bancos rotos; andenes sin señalizar (se ha perdido la cartelería); falta de pantallas informativas sobre salidas y llegadas, socavones en el pavimento, etc.

La impresión generalizada es de absoluta desolación, lo que unido a la falta de líneas que nos conecten de forma directa con otras ciudades de nuestro entorno, aumenta la triste realidad de ser un municipio aislado. Una ciudad como Cartagena que, a pesar de contar con todos los requisitos para ser un referente turístico, carece de la infraestructura adecuada para buscar ese turismo que tanto merecemos y necesitamos.

Por todo ello es urgente que se realicen, no sólo las reparaciones pertinentes, sino una profunda modernización de nuestra estación de autobuses que vuelva a colocarla en el siglo XXI y ofrezca una imagen adecuada a todos los usuarios de este servicio de transporte público.

Por lo anteriormente expuesto, el concejal que suscribe presenta en el Pleno para su debate y aprobación la siguiente:

### **MOCIÓN**

Que el Pleno del Excmo. Ayuntamiento de Cartagena inste al Gobierno local y, en concreto, a su Concejalía de Infraestructuras, a realizar las siguientes actuaciones en la Estación de Autobuses:

- La ejecución de las reparaciones urgentes pertinentes en cuanto a luminarias, bancos rotos, señalética perdida, socavones en pavimento, etc.
- La colocación de pantallas informativas en diferentes puntos de la estación, para que los usuarios conozcan tanto las salidas como las llegadas de autobuses.
- Que se lleve a cabo un proyecto de modernización de la estación, con una inversión suficiente para cambiar la actual imagen de dejadez, oscuridad y desolación.

Cartagena, a 24 de agosto de 2022

Fdo. José López Martínez  
Concejal-Portavoz Grupo Municipal MC

Fdo. Ricardo Segado García  
Concejal Grupo Municipal MC

**A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA**





